平成29年度大学入野也之分一部隐

1月14日(土)~15日(日)於:朝日大学

文系・理系習熟クラスの生徒37名が大学入試センター試験に挑戦しました。

今年の大学入試センター試験は、志願者数が 575,966 人となり、対前年度 2.2%増の約 12,000 人の受験者が増えています。現役生の志願者は 471,841 人で全体の 81.9%を占めており、平成 29 年3月の全国高等学校卒業見込者約107万人の内、現役志願率は43.9%で過去最高となっています。

前日の1月13日(金)には、受験を控えた3年生のために激励会を行いました。校長先生から 受験の心構えと励ましの言葉をいただいた後、一昨年本校で講演をしてくださった村上育朗先生からいただいた「激励の手紙」を紹介していただきました。(村上育朗先生は、教育未来研究会「そうぞう」の代表(元岩手県立花巻東高校の教頭)を務められており、著書もあり全国を講演で忙しく飛び回っておられます。)その後、進路指導主事から受験の注意事項に関して再確認があり、最後は学年主任と担任の先生から心のこもった励ましをいただき、生徒達の顔はやる気に満ち溢れていました。

<村上育朗先生の激励文>

岐阜県立池田高等学校受験生の皆様へ

新年あけましておめでとうございます。

センター試験という未知の世界を前にして、緊張感と同時に「よしやってやるぞ」と闘志に 満ちている事と思います。

新年早々、センター試験・個別学力試験、私立大学入試と続くわけですが、今こそ、授業や 部活動で培った「学力」・「体力」・「気力」の「三力(みりょく)」を発揮し、『努力』の結果を 出し尽くす時です。

これまで自分が行ってきた全てのことをぶつけて下さい。

授業に集中し、真摯に取り組み

課外・補習と家庭学習で『学力』を鍛え

炎天下・厳寒の部活動で『体力・気力』を鍛え

日々の『努力』を重ねた諸君に

合格の神は必ず微笑むと確信しています。

もし仮に、センター試験で自分の目標点に達しなかったとしても「個別学力試験で必ず挽回 できる」と気持ちを切り替え、**自分の使命を果たすための試練**と考え、死にものぐるいで頑張 ってください。

それが生かされている私たちの義務です。と同時に高校時代にしか味わえない特権です。 奇跡は起きない。奇跡は起こすものです。己を信じる者は救われる。

受験生諸君の検討を祈念して、エールをお送りいたします。

あせらズ あわてズ あきらめズ

三ズの川の向こうに合格がある

岐阜県立池田高等学校受験生諸君

祈健闘!

2017年1月5日

教育未来研究会「そうぞう」代表 村上 育朗

【平成29年度センター試験日程】

期日	教 科	科目	入 室	試 験 時 間
1月14日 (土)	地理歴史	世界史 日本史 地理	2 科目受験 9:05 まで	9:30~11:40
	公 民	現社 倫理政経	1 科目受験 10:15 まで	10:40~11:40
	国 語	国語	12:45 ≢で	13:00~14:20
	外国語	英語(筆記)	14:55 ≢で	15:10~16:30
		英語(リスニング)	17:05 ≢で	17:10~18:10
1月15日 (日)	理科①	物理基礎 化学基礎 生物基礎	9:15 _≢ ੁ	9:30~10:30
	数学①	数学 I 数学 I·A	11:05 ±で	11:20~12:20
	数学②	数学Ⅱ 数学Ⅱ·B	13:25 ≢で	13:40~14:40
	理科②	物理 化学 生物	2 科目受験 15:15 まで	15:30~17:40
			1 科目受験 16∶25 まで	16:40~17:40





【センター試験1日目】

数年に一度の大寒波が押し寄せた1月14日(土)、雪による交通渋滞が心配されましたが、1人の遅刻者もなく全員が無事試験に臨みました。昨年から本校のセンター試験受験者数が大幅に増えたため、朝日大学が会場となっています。6号館1階の学生食堂が受験生の控え室となっており、応援のために新たに作成された複数の『池田高校の旗』がたなびく中、生徒達の元気な逞しい姿に職員一同はホッとしました。同じ会場には、大垣西高校、大垣商業高校、海津明誠高校、大垣日大高校の生徒たちの姿が見られました。校長先生、教頭先生、学年主任の先生をはじめとし、3年生担当の先生方が応援に来てくださり、生徒達も心強かったようです。









生徒達は最後の調整に余念がありません。『直前まで粘り続けるぞっ!』





いよいよ出陣です。『今までの成果が出せますように!!』

【センター試験2日目】

1月15日(日)は断続的な雪が降りしきる中、生徒達の2日目にかける意気込みはあつく、その後押しをするため昨日と同様に大勢の先生方が応援に駆け付けました。全日程が終了し、ほっとした表情で戻ってくる生徒達を先生方は出迎えました。昼過ぎから「岐阜~大垣」間の列車が不通となりましたが、生徒全員を無事見送った後、先生たちも帰路につきました。















先輩たちの思いを引き継いで、 2年生がいよいよ

夢実現に向けて全力疾走です…